

住民のため鐵道、道路を整備



12月県議会一般質問。自席で再質問をする瀧田県議

■ 興業公司 賽馬會 欣賞高

北総鉄道

割引率の改善を申し入れました。今後も設置した北総鉄道利用促進協議会で、沿線6市2村と、問題の検討を重ねていきたい。

・5キロ)の使用料で20億~200万円を払っている高砂~小室19・9キロでも年間約31億円が想定できるかどうか。

是正を是

滝田 平成13年調査では
線路使用料は維持管理費
みで、過去の線路敷設費用
は考慮されていない。結果
として沿線の県民が不公平
な扱いを受け、不利益を
うむる可能性が高いと思
がどうか。

また、維持管理費のみ、
したその理由と合理的根拠
について伺いたい。

総合企画部長 線路使用料

を訴え

4社は成り立ちが違い、
査報告書では、線路使用
は新たな列車運行に伴い
加する維持管理費と想定
るとしています。

瀧田 高運賃問題解決に
千葉県がイニシアチブを
つて指導性を發揮すべき

に
す瀧田県議

が逃
ませ
が多く
めきま
保機関
こを検
瀧田

商業者との地域貢献に
関するガイドライン策定に
当たつての基本的な考え方
と特徴は何か。

地域活性化

協働の取り組み

地域店と大型店

商工労働部長

今年度中の公表を目指して現在策定中のガイドラインは、大型店と地域商業者の協働の取組

県政から築く
印西市の元気な明日
たまち田中敏幸
県議

問質代表當選民自會

乳幼児医療費の拡大強く要請